

Fédération Nationale de l'Enseignement, de la Culture et de la Formation Professionnelle

Confédération Générale du Travail FORCE OUVRIERE

Les exigences exprimées dans la grève le 20 novembre demeurent

La FNEC FP FO a participé à la réunion interfédérale nationale du 24 novembre avec la FSU, l'UNSA, le SGEN-CFDT, la FAEN et la FERC-CGT

Le SNFOLC a participé à l'intersyndicale nationale de l'enseignement secondaire du 21 novembre avec le SNES-FSU, le SNEP-FSU, le SNUEP-FSU, le SNCL-FAEN, l'UNSEN-CGT et le SE-UNSA.

Lors de ces réunions intersyndicales la FNEC FP FO et le SNFOLC ont déclaré être prêts à s'associer à toute initiative en direction du Ministre pour revendiquer le rétablissement des postes supprimés et l'abandon des mesures et projets qui sont rejetés par les personnels comme l'a démontré la grève massive du 20 novembre, notamment les décrets sur la « réorganisation » de l'enseignement primaire et le projet de réforme du lycée.

La FNEC FP FO a proposé que les organisations syndicales appellent ensemble les personnels à tenir dans les établissements et secteurs des assemblées générales dans les jours qui viennent pour discuter des suites de la grève du 20 novembre.

Alors que le ministre a opposé une fin de non recevoir aux revendications, il est clair que les journées d'action à répétition ne suffiront pas à le faire reculer : c'est l'intransigeance du ministre qui ne laisse d'autre choix aux personnels que de mettre à l'ordre du jour la grève unie jusqu'au retrait des mesures gouvernementales.

Toutes les organisations syndicales l'ont dit : la grève a été puissante et les personnels veulent des perspectives. C'est ce qu'ils expriment massivement dans les assemblées générales.

Pour autant, à ce jour notre proposition n'a pas été retenue lors de l'interfédérale. Seule une journée d'action le mercredi 10 décembre, sans grève avec des manifestations en fin d'après-midi et autres actions médiatiques a été retenue par les autres fédérations. Le thème de cette journée d'action serait : «L'Education est notre avenir, le gouvernement ne veut pas l'entendre ? ».

Pour la FNEC FP FO ni la plate-forme d'appel à cette journée, ni les modalités d'action ne sont à la hauteur de l'enjeu, les revendications qui rassemblent les personnels, notamment l'exigence du retrait des mesures des ministres Darcos et Pécresse étant totalement évacuées.

Les exigences exprimées par des centaines de milliers d'enseignants le 20 novembre dans la grève et les manifestations demeurent.

La FNEC FP-FO et ses syndicats appellent plus que jamais les personnels à se réunir en assemblées générales dans les établissements et les secteurs pour confirmer la revendication qui les rassemble : le retrait, l'abandon des mesures de Xavier Darcos et Valérie Pécresse et décider de la suite.

Les personnels ne sont-ils pas fondés à dire : « On ne nous laisse pas d'autre solution que la grève, la grève pour le retrait, la grève unie jusqu'au retrait avec les organisations syndicales, avec les délégués des assemblées générales. »

Montreuil, le 25 novembre 2008